

Polisi Bersama TNI Bekali Pelatihan Pengamanan Pemilu 2024 Kepada Anggota Linmas di Jember

Achmad Sarjono - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Nov 17, 2023 - 11:40



JEMBER – Komitmen menjaga keamanan dan ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilu 2024 dilakukan oleh Polres Jember Polda Jatim tidak hanya berpatroli saja.

Polres Jember yang mengarahkan seluruh jajaran Polsek yang ada bersinergi

dengan personel TNI yang ada di Koramil setempat menggandeng pemerintah kecamatan untuk memberikan pembekalan kepada anggota Linmas.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kapolres Jember, Moh. Nurhidayat SIK. SH. MH saat ditemui awak media di Mapolres Jember, Kamis (16/11)

“Patroli rutin terutama pada obyek vital terus kita lakukan, sambang tokoh agama, masyarakat dan ulama untuk menyampaikan pesan Pemilu damai juga kita maksimalkan, termasuk memberikan pelatihan kepada Pam swakarsa (Linmas) di wilayah kecamatan dan desa,” ujar AKBP Nurhidayat.

Semua itu kata Kapolres Jember ini adalah demi terwujudnya kamtibmas terutama pada Pemilu 2024 yang damai dan aman khususnya di wilayah Kabupaten Jember.

“Outputnya adalah terwujudnya Pemilu 2024 nanti berlangsung aman, tertib dan kondusif,” pungkas AKBP Nurhidayat.

Sementara itu pantauan media, hal yang disampaikan oleh Kapolres Jember itu juga terlihat dilaksanakan di Kecamatan Jelbuk Kabupaten Jember.

Menjelang masa kampanye, yang akan dimulai pada 28 November 2023 mendatang, Muspika Jelbuk Jember, memberikan pembinaan kepada jajaran Linmas di seluruh desa yang ada di Kecamatan Jelbuk bertempat di Balai Desa Sukowiryo.

Tampak Kapolsek Jelbuk Iptu Brisani Iman Nuila. SH, Kepala Kantor Camat Jelbuk, Nurul Hfidz Yasin dan Komandan Koramil Jelbuk, Kapt. Arm. Anton Hermawan memberikan arahan sedikitnya kepada 65 anggota Linmas.

Kapolsek Jelbuk Iptu. Brisani Iman Nuila. SH dalam kesempatan tersebut mengingatkan kepada anggota Linmas, agar senantiasa memberikan laporan secara berkala, terutama jika menemukan adanya indikasi hal-hal yang bisa menimbulkan kegaduhan.

“Linmas harus bisa menjaga lingkungan yang aman, dengan mendeteksi setiap persoalan yang berpotensi bisa menimbulkan kegaduhan, karena masalah kriminal sangat identik akan muncul setiap saat dan setiap waktu,” tutur Iptu Brisani.

Oleh karena itu lanjut Iptu Brisani penjagaan keamanan di desa melalui program siskamling harus terus dioptimalkan kembali dan lebih intensif lagi demi keamanan di wilayah.

Sementara Danramil Jelbuk, Kapt. Arm. Anton Hermawan, yang juga hadir dalam kegiatan pembinaan Linmas menyampaikan, sebagai pelopor penegak keamanan, diharapkan setiap anggota Linmas bisa saling koordinasi dengan aparat di tingkat desa (Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan juga kepala desa) selaku koordinator pengendali wilayah di desa.

“Linmas harus selalu On Call, termasuk ikut didalam membantu kelancaran dan keamanan dalam kesiapan Pemilu 2024, terlebih dalam menjaga setiap TPS pada saat pemilu di gelar nanti, dan lebih intensif dalam menjaga

keamanan,"tegas Danramil Jelbuk

Di kesempatan yang sama Kepala Kantor Camat Jelbuk, Nurul Hfidz Yasin juga menyampaikan, bahwa Linmas merupakan pelopor dalam menjaga keamanan dengan mengoptimalkan siskamling di desanya, agar keamanan tetap kondusif dan stabil.

"Kita semua tahu, bahwa Linmas merupakan pelopor dalam menjaga keamanan di lingkungannya, terutama dalam mengoptimalkan siskamling, terlebih saat ini sudah mulai memasuki tahapan pemilu, oleh karenanya kami memberikan atensi dengan memberikan pembinaan kepada anggota Linmas se Kecamatan Jelbuk," ujar Hafidz.

Acara ini sendiri, selain memberikan pembekalan dan pembinaan terhadap anggota Linmas, Muspika Jelbuk juga mengajak anggota Linmas senam bersama agar kesehatan Linmas tetap terjaga, sehingga bisa menjalankan tugasnya dengan baik. (*)